



## “LOS ARCHIVOS DE LA PANDEMIA EN MÉXICO”

NÚMERO DE REGISTRO ANTE DGOAE-UNAM: 2021-12/124-964

### REGISTRO DE BITÁCORA

Fecha o periodo de observación	17 de diciembre de 2021
Ubicación	Orizaba, Veracruz
Situación observada y contexto	Diferentes ciudades
Tiempo de observación	Todo el día
Observador@	Evert Jesús Aquino Mijangos
Nomenclatura/Número de registro	T_VE_AUME_24

Hora o periodo de tiempo	Interpretación (Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto)	Descripción
Todo el día	<p>En mis pocas salidas en la ciudad de Minatitlán, pude ver que la gente usaba cubrebocas solo en interior, pero en exterior no. Como era mi único contacto real con las reacciones de la gente frente a la pandemia, lo tomé como el estándar, por lo cuál me tomó por sorpresa el contraste que pude notar al cambiar de ciudad.</p> <p>No sé a qué se deba, pero la gente en Orizaba usa más el cubrebocas que en Minatitlán.</p>	<p>Por primera vez en toda la pandemia, hice un viaje fuera de la ciudad. Fui a Orizaba y estuve en el centro de la ciudad.</p> <p>Y pude notar una gran diferencia respecto a la pandemia. Al contrario de Minatitlán, pude observar mucha gente usando cubrebocas en exterior. De todas las edades, y eran más que los que no llevaban.</p>

